
DE

Dieser Erste-Hilfe-Koffer enthält wichtige Materialien zur schnellen Versorgung von Verletzungen. 
Er ist für den Einsatz in Betrieben, Schulen, Haushalten sowie unterwegs geeignet.

WERO Smart Case® Erste-Hilfe-Koffer

Gebrauchsanleitung

Standort & Zugänglichkeit
Gemäß der ASR A4.3 „Erste-Hilfe-Räume, Mittel und Einrichtungen“ müssen Erste-Hilfe-Koffer so platziert 
werden, dass sie schnell und ungehindert erreichbar sind. Die wichtigsten Punkte zur Platzierung sind:

Zugänglichkeit:

	C Der Koffer muss an einem leicht erreichbaren Ort aufbewahrt werden, der gut sichtbar und dauerhaft  
gekennzeichnet ist.

	C Alle Mitarbeitenden sollten den Standort der Erste-Hilfe-Koffer in Betrieben kennen.

Menge & Verteilung:

	C Die Anzahl der Erste-Hilfe-Koffer richtet sich nach der Betriebsgröße, Gefährdungsbeurteilung und  
dem Tätigkeitsbereich.

	C In Verwaltungs- und Handelsbetrieben wird z. B. bis zu einer Personenzahl von 50, ein Erste-Hilfe-Koffer nach 
DIN 13157 empfohlen. Bei mehr als 50 Beschäftigten müssen entsprechend weitere Erste-Hilfe-Koffer 
vorgehalten werden.

	C In Betrieben mit erhöhter Gefährdung, wie Herstellungs- und Verarbeitungsbetriebe wird schon bei einer 
Personenzahl von bis zu 20, ein Erste-Hilfe-Koffer nach DIN 13157 empfohlen. Bei mehr als 20 Beschäftigten 
müssen entsprechend weitere Erste-Hilfe-Koffer vorgehalten werden.

Kennzeichnung:

	C Der Standort muss mit einem gut sichtbaren Erste-Hilfe-Symbol (weißes Kreuz auf grünem Hintergrund) 
gekennzeichnet sein.

	C Ein Aushang mit den Standorten der Erste-Hilfe-Koffer sowie den Notfallnummern ist empfehlenswert.
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Wartung & Kontrolle
	C Regelmäßige Kontrolle der Verfalldaten

	C Nach Verbrauch von Materialien sollten diese umgehend aufgefüllt werden

	C In regelmäßigen Abständen ist eine vollständige Bestandsprüfung empfehlenswert

Inhalt & Farbleitsystem
Der genaue Inhalt des Erste-Hilfe-Koffers variiert je nach Modell.

Um eine schnelle und intuitive Nutzung zu ermöglichen, ist der 
Koffer mit einem Farbleitsystem ausgestattet, welches eine 
einfache Orientierung bietet.

	C Farbliche Orientierungshilfe im Deckel: Im Deckel des Koffers 
befindet sich eine Übersicht, die die enthaltenen Erste-Hilfe- 
Produkte farblich nach Verletzungsart kennzeichnet.  
Zum Beispiel:

	C Leichte Blutung (z. B. Pflaster, kleine Verbände)

	C Starke Blutung (z. B. Druckverbände, Kompressen)

	C Stumpfe Verletzungen (z. B. Kältekompressen, Dreiecktuch)

	C Farbcodierte Inneneinteilung: Die Fächer im Koffer sind in denselben Farben gestaltet wie die Orientierungs-
hilfe im Deckel. Dadurch kann das benötigte Material schnell gefunden und entnommen werden.

Dieses System ermöglicht eine strukturierte und zeitsparende Anwendung im Notfall.

Wir unterstützen Sie gerne bei der richtigen 
Platzierung Ihrer Erste-Hilfe-Koffer und der 
regelmäßigen Überprüfung des Inhalts. 

Sprechen Sie uns einfach an!
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light bleeding

Starke Blutung
strong bleeding
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Montage des Erste-Hilfe-Koffers
Für eine sichere und leicht zugängliche Aufbewahrung kann der 
Erste-Hilfe-Koffer mithilfe der mitgelieferten Wandhalterung an  
der gewünschten Stelle montiert werden.

Die folgende Anleitung zeigt Schritt für Schritt, wie die Befestigung erfolgt.

Montage der Wandhalterung:

1.	 Die Wandhalterung an der vorgesehenen Position an der Wand 
ausrichten.

2.	 Lochbohrungen an der Wand vornehmen.

3.	 Mit den mitgelieferten 6 Schrauben und Dübeln sicher befestigen.

Austausch des Verschlusses
Falls der Verschluss beschädigt wird, kann er problemlos nachbestellt und ausgetauscht werden.  
Dazu wird der neue Verschluss einfach am Griff des Kofferdeckels eingeklickt.

Die nachfolgenden Abbildungen veranschaulichen die einzelnen Schritte der Montage und des Verschlusswechsels.

Koffer befestigen
Den Erste-Hilfe-Koffer in die Halterung 
einsetzen und festdrücken, bis die 
Raste hörbar einrastet („Klick“- 
Geräusch). Zur Entnahme einfach den 
Koffer am Griff nach vorne ziehen.

WERO Tipp:

Laden Sie sich einfach und bequem 
die passende Bohrschablone aus 
unserem WERO Onlineshop runter.  
Diese ermöglicht eine präzise 
Markierung der Bohrlöcher für die 
korrekte Wandmontage.

„Klick“

„Klick“

1. 2. 3.

1. 2.

1. 2. 3.
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Nachfüllübersicht – Farbliche Zuordnung
Damit der Erste-Hilfe-Koffer stets vollständig und einsatzbereit bleibt, müssen verbrauchte Materialien regelmäßig 
aufgefüllt werden. Die folgende Übersicht zeigt Beispiele, welche Produkte zu welcher farblichen Kategorie gehören. 
So lässt sich das benötigte Nachfüllmaterial schnell zuordnen und an der richtigen Stelle im Koffer einsortieren.

Eigenschutz

Handschuhe

Mund-Nase-Masken

Händedesinfektion

Vliesstofftücher

Erste Hilfe Anleitung

Pinzette

Stumpfe Verletzungen

Kältekompressen

Rettungsdecke

Dreiecktücher

Kühlspray

Netzverband

Schienungsmaterial

Starke Blutung

Kompressen

Verbandpäckchen

Verbandtücher

Fixierbinden

Schere

Leichte Blutung

Pflaster

Wundreinigung

Wundversorgung

Schnellverbände

Auge

Augenspülflasche

Augenkompressen

Beatmung

Beatmungstücher

Beatmungsmaske

Verbrennung

Brandwunden
kompressen

Kühlgel
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WERO Smart Case® First aid kit

Instructions for use

This first aid kit contains important materials for the rapid treatment of injuries. 
It is suitable for use in businesses, schools, households and when travelling.

Location & accessibility
In accordance with ASR A4.3 „First aid rooms, resources and facilities“, first aid kits must be positioned in such  
a way that they can be reached quickly and easily. The most important points for placement are:

Accessibility:

	C The case must be kept in an easily accessible place that is clearly visible and permanently labelled.

	C All employees should know the location of first aid kits in companies.

Quantity & distribution:

	C The number of first aid kits depends on the size of the company, the risk assessment and the area of activity.

	C In administrative and commercial workplaces, a first aid kit compliant with DIN 13157 is recommended for up 
to 50 people. If there are more than 50 employees, additional first aid kits must be provided accordingly.

	C In workplaces with increased risk, such as manufacturing and processing facilities, a first aid kit compliant 
with DIN 13157 is recommended for up to 20 people. If there are more than 20 employees, additional first aid 
kits must be provided accordingly.

Labelling:

	C The location must be labelled with a clearly visible first aid symbol (white cross on a green background).

	C A notice with the locations of the first aid kits and the emergency numbers is recommended.
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Maintenance & inspection
	C Regularly check the expiry dates

	C Once materials have been used up, they should be replenished immediately

	C A complete inventory check is recommended at regular intervals

Contents & colour coding system
The exact contents of the first aid kit vary depending on the model.

To enable quick and intuitive use, the case is equipped with a 
colour coding system that provides easy orientation.

	C Colour-coded orientation aid in the lid: The lid of the case  
contains an overview that colour-codes the first aid products  
contained in the case according to the type of injury.  
For example:

	C Minor bleeding (e.g. plasters, small bandages)

	C Severe bleeding (e.g. pressure bandages, compresses)

	C Blunt injuries (e.g. cold compresses, triangular cloth)

	C Colour-coded interior division: The compartments in the case are designed in the same colours as the 
orientation guide in the lid. This allows the required material to be found and removed quickly.

This system enables structured and time-saving use in an emergency.

We are happy to support you with the correct 
placement of your first aid kits and the 
regular inspection of the contents.

Just get in touch with us!
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Assembly of the first aid kit
For safe and easily accessible storage, the first aid kit can be mounted  
at the desired location using the wall bracket supplied.

The following instructions show step by step how to mount the case.

Mounting the wall bracket:

1.	 Align the wall bracket at the intended position on the wall.

2.	 Drill holes in the wall.

3.	 Fasten securely using the 6 screws and plugs supplied.

Replacing the fastener
If the fastener is damaged, it can easily be reordered and replaced at .  
To do this, simply click the new catch onto the handle of the case lid.

The following illustrations show the individual steps involved in fitting and replacing the lock.

Fastening the case
Insert the first aid kit into the holder 
and press firmly until the catch  
audibly engages („click“ sound).  
To remove, simply pull the case  
forward by the handle.

WERO tip:

Simply and conveniently 
download the matching drilling 
template from our WERO online 
shop. This enables precise 
marking of the drill holes for 
correct wall mounting.

„click“

„click“

1. 2. 3.

1. 2.

1. 2. 3.
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Refill overview – colour coding
To ensure that the first aid kit is always complete and ready for use, used materials must be replenished regularly. 
The following overview shows examples of which products belong to which colour category. This allows the required 
refill material to be quickly allocated and sorted in the right place in the case.

Aids

Gloves

Mouth and nose masks

Hand sanitiser

Non-woven wipes

First aid instructions

Tweezers

Dull injury

Cold compresses

Rescue blanket

Triangular towels

Cooling spray

Mesh bandage

Splinting material

Strong bleeding

Compresses

Dressing packs

Dressing cloths

Fixation bandages

Scissors

Light bleeding

Plasters

Wound cleansing

Wound care

Quick dressings

Eye

Eye wash bottle

Eye compresses

Breathing

Resuscitation wipes

Resuscitation mask

Burn

Burn dressings

Cooling gel
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